
PRESENTACION DE LA ORQUESTA "SEGUNDO PASTOR"



El pasado 30 de diciembre, la Orquesta de Pulso y Púa "Segundo Pastor" hizo su brillante presentación como nuevo grupo artístico de nuestra Casa. Está formada por 26 profesores, que interpretaron un selecto concierto en homenaje a nuestro paisano y guitarrista universal.

NAVIDAD: ALEGRÍA Y SOLIDARIDAD



Un aspecto del salón de actos en la animadísima "Fiesta de Nochevieja". ¡Viva 1990!



El Grupo "Arriaca" animó un año más, con sus bailes y aguinaldos, a los ancianos guadalajareños acogidos en Madrid.